

FOCUS まちの話題

※広報紙に掲載した写真は、本人や家族などに無料で差し上げます。希望される方は、秘書課秘書広報係(☎26-2216)までご連絡ください。

市では、欲しい情報を選択して受け取ったり、知りたい情報をチャット形式で調べることができる「**深川市公式LINE**」を開設しました。ぜひ友だち登録をお願いします。【QRコードは右記】



市ホームページ「発信!まちのできごと」では、市内で開催されたイベントや季節ごとの風景などを紹介しています。広報紙では紹介しきれない記事や写真も掲載していますので、ぜひご覧ください。【QRコードは右記】



10/15 こめっち新米&そばフェスタ 生きがい文化センター



新米・新そば 秋の味覚を堪能

市内で生産された安全で安心な農畜産物の消費拡大を目的とした、こめっち新米&そばフェスタを10月15日に生きがい文化センターで開催しました。会場では、炊き立ての新米ご飯の無料配布や米すくいを実施したほか、ふかがわポークやカレーなどのご飯に合うおかず、香り豊かな手打ち新そばを提供し、来場者は秋の味覚を堪能しました。また、ステージイベントでは、太鼓の演奏やハロウィンコスチュームコンテストなどが行われ、会場は秋晴れの下、大いに盛り上がり 있었습니다。

9/29 「西町男塾」男性による調理プロジェクト 健康福祉センター「デ・アイ」



自慢の手料理を囲み 男性同士で親睦

9月29日、西町男塾のメンバーが男性による調理プロジェクトを健康福祉センター「デ・アイ」で実施しました。このプロジェクトは、同日に開催した、男性向け介護予防教室の参加者に手作りの料理を提供するもので、圧力鍋で作ったカレーやサバの水煮缶と無調製豆乳を使った防災カレーなど、3種類のカレーとサラダなどを調理しました。調理を終えた同メンバーたちは、モルックなどで汗を流していた介護予防教室の参加者らと席を囲み、出来立てのカレーライスをつるまっています。



10/17 退任した委員に 感謝状

長年にわたり市農業振興委員として、各種計画の策定など、地域農業の振興・発展に尽力し、9月に同委員を退任した村上良一さんと佐藤成子さんの2人に、10月17日、田中市長が市役所で感謝状を贈りました。



9/27 退任した委員に 感謝状

長年にわたり市中小企業保証融資審議会委員として本市の中小企業の振興・発展に尽力し、7月に同委員を退任した高橋博樹さんに、9月27日、深川商工会議所で田中市長が委員退任に伴う感謝状を贈りました。



9/28 長寿(百寿)祝う

9月28日、今年で100歳を迎える本山スエさんと玉尾セツさんのほか4人の自宅を田中市長が訪れ、さらなる長寿を願い、内閣総理大臣の祝い状などを手渡しました。このほかにも100歳を迎える1人に祝い状などを贈りました。



10/6 妹背牛橋開通式

老朽化や幅員狭小の解消のため、平成26年度から工事をしていた妹背牛橋の架け替えが完了し、10月6日に開通式が行われました。式では、田中市長などがテープカットを行ったほか、地域の三世代家族が渡り初めやくす玉を開披し完成を喜びました。



10/17 JOCジュニアオリンピックカップ出場

10月20日から愛媛県で開催されるJOCジュニアオリンピックカップ第17回U18/第54回U16陸上競技大会のU16女子砲丸投げに出場する、一巳中学校3年生の松本望生さんが10月17日に市役所を訪れ、田中市長に大会出場への抱負を語りました。



9/27 小さな親切実行章 伝達式

長年にわたりボランティアとして市内道路のごみ拾いなどの環境美化活動を行った藤内八重子さんが、思いやりのある活動を表彰する小さな親切実行章を受章し、9月27日に市役所で田中市長が賞状を伝達しました。



9/26 交通安全ポスターコンクール表彰式

9月26日、市役所で交通安全ポスターコンクールの表彰式を行い、最優秀賞を受賞した金澤理央さん(小学校中学年の部)と中本悠太さん(中学校の部)のほか各部門の入賞者に、市交通安全協会竹田会長が表彰状を贈りました。



10/2 北方領土に関する体験型ワークショップ

北方領土に関する体験型ワークショップが一巳中学校で開催されました。北方領土元島民2世の藤田憲子さんが語り部となり、自身の体験談を振り返りながら北方領土の歴史や問題を紹介し、参加した生徒たちに北方領土問題に対する理解を求めていました。